

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Töwerland-Musikfestival heißt ab diesem Jahr „Juistival“

Beigetragen von JNN am 15. Jan 2025 - 18:05 Uhr

Nachdem das bisherige Juister Musikfestival am Himmelfahrtswochenende 2024 das letzte Mal stattgefunden hat, übernimmt nun die Bochumer Event-Agentur ivotos in Kooperation mit der Kurverwaltung Juist die Planung und Durchführung des Event-Formats. (JNN berichtete) Das neue Festival soll auch in diesem Jahr wieder zu Himmelfahrt (29. - 31. Mai 2025) stattfinden. Ein neuer Name und ein neues Logo wurden bereits gefunden: Ab 2025 wird es das „Juistival“ geben.

Der Wettbewerb zur Namensfindung des neuen Festival endete am 31. Dezember 2024. „Juistival“ hat sich mit 64% eindeutig durchgesetzt. Auf „Töön up Juist“ entfielen 23% der Stimmen und für „Juisty Beats“ votierten 13% aller Teilnehmer.

Am 03. Januar 2024 veranstaltete die Agentur ivotos in Kooperation mit dem Nordseehotel Freese eine Auftaktveranstaltung für die Sponsoren des „Juistivals“. Nach einem Sektempfang mit musikalischer Begleitung durch das Duo Melarima, das auch beim „Juistival“ auftreten soll, sowie einleitenden Worten des Geschäftsführers des Nordseehotel Freese, Joe Pütz, und Juists Bürgermeister, Dr. Tjark Goerges, fand eine Präsentation der Bochumer Agentur ivotos statt.

Agentur-Gründer Marc Pickel stellte Vorschläge für Künstler und Acts vor. Es werden verschiedenste Musikstile beim „Juistival“ vertreten werden. Noch ist das Booking der Künstler im vollen Gange. Zudem soll ein attraktives Rahmenprogramm mit Straßenmusik, -Kunst und -Malerei geben. Das bereits erfolgreiche Kinderprogramm der letzten Jahre wird in Kooperation mit der Oldenburger Spielefeuerwehr beibehalten.

Was ebenfalls feststeht: Das „Juistival“ wird, wie das Juister Musikfestival auch, weiterhin ein kostenfreies Event sein. Betriebe von und außerhalb der Insel sponsern das „Juistival“ und auch Gäste können durch den Kauf des Juistivalbandes das Format unterstützen.

Das neue „Juistival“ wird von der Bochumer Eventagentur ivotos umgesetzt, die bereits unter anderem mit dem Nordseelauf nicht nur auf Juist, sondern an der gesamten Küste, Erfolge feiern konnten.

Die Konzeption des neuen „Juistivals“ durch die Agentur ivotos in Kooperation mit der Kurverwaltung erhielt großen Zuspruch. „Ich bin zuversichtlich, dass wir alle gemeinsam ein tolles „Juistival“ auf die Beine stellen werden“, fasste ein Sponsor am Ende des Abends zusammen.

23 Jahre lang fand das Juister Musikfestival umsonst und Open Air zu Himmelfahrt statt. 2024 wurde das Event das letzte Mal veranstaltet. „Man sollte aufhören, wenn es am schönsten ist“, fasste Juists Bürgermeister, Tjark Goerges, seinerzeit zusammen. Auf dem Neujahrsempfang des Bürgermeisters am vergangenen Sonntag ging dieser nochmal darauf ein. Er freue sich, dass das Juistival in diesem Jahr auch mit Juister Musik (Shanty-Chor & Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr) bestückt wird, ebenso dabei sind Singer/Songwriter, Pop, Jazz, ein DJ sowie Straßenkünstler, Walk-Acts und Straßenmalerei.

TEXT: KURVERWALTUNG JUIST //JULIA FINDEISEN und STEFAN ERDMANN

Article pictures



Juistival